



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Entre los días 18 al 22 de marzo del corriente año, tendrá lugar en la ciudad de Bariloche y con el apoyo del gobierno provincial, uno de los encuentros más importantes del sector joven empresarial a nivel mundial. Se ha elegido, por primera vez, a la Argentina para realizar una Asamblea Interanual, previa a la Cumbre del G-20 que se llevará a cabo en China, el 4 y 5 de septiembre.

El encuentro tendrá lugar en el Hotel Llao Llao, habrá exposiciones y talleres de trabajo donde participarán los veinte representantes de los países que integran el G20, contando casos de éxito y trabajando en distintos proyectos. El día 22 de marzo se hará una reunión ampliada con representantes de todo el país, donde se espera que participen unos 150 jóvenes empresarios.

La Asamblea Interanual, como se explica anteriormente, se realiza cada año previo a la Cumbre del G-20 con el objetivo de defender la importancia de los jóvenes empresarios, definir los lineamientos y bases del Documento Anual que se entregará a los presidentes de los 20 países miembros del G20 y compartir ejemplos y prácticas.

En el caso de Argentina, el representante es CAME JOVEN, una organización gremial empresaria integrada por jóvenes empresarios y emprendedores argentinos de entre 18 y 40 años. Agrupa a más de 145 cámaras a lo largo y a lo ancho del país que a su vez congregan a más de 16.000 jóvenes. La CAME JOVEN es la rama juvenil de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME), entidad que defiende los intereses del comercio, la industria, el turismo y las economías regionales de las PYMES a nivel nacional con una fuerte composición federal en su conducción.

El objetivo principal de CAME JOVEN, es fomentar el emprendedorismo, promover herramientas que mejoren el clima de negocios e impulsar un modelo de líderes con identidad nacional. Entre sus actividades más destacadas se encuentran los eventos Emprender que se realizan en todas las provincias de la Argentina y que tiene por objeto sensibilizar a los jóvenes en cuestiones de emprendedorismo.

La comisión Rama Joven de la Cámara de Comercio e Industria de Bariloche, es una de las instituciones organizadoras del evento y como tal, destacó que la elección de Bariloche como sede de la Asamblea Interanual del G20 YEA, servirá como ventana internacional para mostrar los proyectos regionales y nacionales liderados por los jóvenes emprendedores, así como la posibilidad de conectarlos con



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

otros emprendedores de las 20 economías más importantes del mundo para compartir experiencias y expandir los horizontes de los jóvenes.

Por ello;

Autora: Arabela Marisa Carreras.

Acompañantes: Leandro Lescano, Mariana Domínguez, Silvia Paz.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés provincial, social, económico y productivo la Asamblea Interanual de la Alianza de Jóvenes Empresarios del G-20, a realizarse en la ciudad de San Carlos de Bariloche, entre los días 18 y 22 de marzo en el Hotel Llao Llao.

Artículo 2°.- De forma.